
 

Qui est l’association dansehabile ? 
 
L’association dansehabile : 
C’est un groupe de personnes 
Ces personnes proposent pleins de belles choses  
Avec la danse ! 
 
Ces personnes sont : 

• des danseurs professionnels 
• des musiciens professionnels 
• des accompagnateurs 

 
 
Que propose l’association dansehabile ? 
 
L’association dansehabile donne plusieurs ateliers de danse. 
 
Ces ateliers de danse sont pour : 
 
👪     pour tout le monde 
🧓👶 pour tous les âges  
👯     pour tous les niveaux de danse 
 
Quand vous dansez avec une personne 
avec handicap  
ou  
sans handicap:  
 
🫣    Vous pouvez découvrir des talents cachés en vous !  
🫸🫷 Nous sommes tous différents 
🪄     La différence inspire de nouvelles choses magiques 
🤩     Danser ensemble enrichit beaucoup 
En fait nous parlons tous la même langue :  
Nous parlons la langue de la danse !  



 
Quels sont ces ateliers de danse? 
Il y a  : 

• Les ateliers parents et enfants :  
c’est pour les enfants,  
avec une personne de votre famille 
 

• Les ateliers enfants : 
c’est pour les enfants d’environ 5 à 11 ans 
 

• Les ateliers ado :  
c’est pour les ados d’environ 12 à 18 ans 
 

• Les ateliers adultes :  
c’est pour les adultes à partir de 18 ans  
 

• Les ateliers « je vais vers l’autre » : 
 j’apprends à faire partie d’un groupe en dansant 

 
 
Que travaillez-vous dans les ateliers 
dansehabile? 
 
Les ateliers de l’association dansehabile vous apprend à: 
Par exemple: 
 
🤸  bouger votre corps  
🌀  imaginer des mouvements sur scène  
👂  écouter l’autre  
🤝  jouer avec l’autre 
📺  danser devant beaucoup de personnes  

 
 
 



Qu'attendons-nous de vous ? 
 
💃 Danser !  
🤓 Apprendre  
👀 Regarder  
👂 Écouter  
 
Comment vous faites ? 
 
Par exemple  
C’est grâce à : 
 

• mon envie:  
         de partager la danse avec d’autres danseurs 

• mon désir:  
         d’apprendre de nouvelles danses différentes 

• ma volonté:  
         d’écouter les autres 

 
 
 
🤚Comment s’inscrire ? 
 
Contactez-nous : 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



La Compagnie dansehabile 
 
 
Quand la Compagnie dansehabile est née? 
 
La compagnie dansehabile est née en 2001. 
Elle est crée par des danseurs professionnels. 
 
 
 

Que fait la Compagnie dansehabile ? 
 
💃 Le but : 
 
Le but de la Compagnie dansehabile est de montrer des 
spectacles beaux et professionnels 
 
🚀 Les missions : 
 
La Compagnie dansehabile crée des spectacles de danse en 
Suisse  
et dans d’autres pays. 
 
👩🤝👨 Il y a qui ? 
 
La Compagnie a des danseurs : 

• à handicap physique 
• et aussi à handicap mental 

Mais pas que ! 
 
La Compagnie a aussi : 

• des danseurs professionnels 
 
 
 



 
 

Pour qui est l’atelier Compagnie ? 
L’atelier Compagnie est-elle faite pour moi ? 
 
Oui, la compagnie est faite pour vous SI : 
 

• Vous vous intéressez beaucoup à la scène,  
• Et que vous avez plus de 18 ans,  
• Si vous avez déjà dansé  
• Ou si vous avez déjà fait du théâtre 

 
 
Vous voulez en savoir plus ? 
 
Contactez-nous : 
 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Les ateliers 
 
 
Les ateliers parents-enfants   
 
 
 

  C’est pour qui? 
 
C’est pour les enfants avec : 

• papa  
ou 

• maman 
ou 

• grand papa 
ou 

• grand-maman 
 

C’est quand? 
 

📆 1 dimanche par mois  

🕗 de 10h à 11h 

 
Les dates en 2025:  

• 6 avril  
• 18 mai 
• 15 juin 

 



C’est où? 
 
🏠 C’est dans le studio de dansehabile 

 
Le studio dansehabile est à la Maison des Associations au :  
15 rue des Savoises, 1205 à Genève 

 

C’est avec qui? 
👯  Lea Kiburz : danseuse  

 

Vous voulez en savoir plus ? 
Contactez-nous : 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Les ateliers enfants  
 

 C’est pour qui ? 
 
C’est pour les enfants d’environ 5 à 12 ans 
 
Avec handicap 
ET 
Sans handicap 

 
C’est quand? 
 

📆 Le mercredi  

🕗 de 16h à 17h 

 

C’est où? 
🏠 Dans le studio de dansehabile 

 
Le studio dansehabile est dans la Maison des Associations au : 
15 rue des Savoises, 1205 à Genève 

 
C’est avec qui? 
👯 Marie Bossert : danseuse 

 
Vous voulez en savoir plus ? 
 
Contactez-nous : 
 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 



 
 
 

Les ateliers ado  
 

 

C’est pour qui? 

C’est pour les ados d’environ 12 à 20 ans 
 

Cet atelier est ouvert : 

 
• à tous les ados avec un handicap 
• à tous les ados sans handicap  

 

C’est quand? 

📆 C’est le mardi  

🕗 de 17h30 à 18h30 

 

C’est où? 

🏠 Dans le studio de dansehabile. 

 
Le studio dansehabile est dans la Maison des Associations au : 

15 rue des Savoises, 1205 Genève 

 

C’est avec qui? 

👯 Maroussia Ehrnrooth : danseuse 
👯 Marie Bossert : danseuse 

 



Vous voulez en savoir plus ? 
 
Contactez-nous : 
 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 
 
 
 

Les ateliers « je vais vers l’autre » : 
j’apprends à faire partie d’un groupe en 
dansant 

 

 C’est pour qui ? 
 
 
Ce sont pour : 

des groupes d'enfants avec handicap 

ET 

pour des groupes d’adultes avec handicap 

 
 
Ça dure combien de temps ? 

🕗 C’est comme vous voulez !  

En général nous proposons des ateliers de 1 heure 

 
📆 L'atelier peut être :  

1 fois par semaine  

ou 1 fois par mois 
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C’est avec qui ? 

👯 Maroussia Ehrnrooth : danseuse  
👯 Lea Kyburz : danseuse 

 
 

Vous voulez en savoir plus ? 
 
Contactez-nous : 
 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 
 

Les ateliers adultes  
 

C’est pour qui? 
 
C’est pour les adultes à partir de 18 ans  

Ces adultes sont : 

• des adultes avec handicap 

ET 

• des adultes sans handicap 

 

C’est quand? 
 
📆 C’est le mercredi  

🕗 de 18h à 20h 



 
 

C’est où? 
 
🏠 C’est au studio Noémi Lapzeson 

Le studio Noémi Lapzeson  est à la Maison des Arts du Grütli au : 

16 Rue Général-Dufour, 1204 à Genève 

 

C’est avec qui? 
 
👯 Maroussia Ehrnrooth : danseuse 

👯 Marie Bossert : danseuse 

👯 Simon Ramseier : danseur 

 

Vous voulez en savoir plus ? 
 
Contactez-nous : 
 
📞 Par téléphone +41 22 800 16 15 
📧 Par mail : info@dansehabile.ch 


